

Liebe Mitglieder und Interessierte,

am Sa. 14.12.2024 fand der letzte Aktionstag der Tauberhüpfel in Jahr 2024 statt – diesmal unter dem Motto „Besuche vom Imker – Kreatives Gestalten mit Bienenwachs“. Die Kinder hatten dabei die Gelegenheit, die faszinierende Welt der Bienen zu entdecken, Spannendes über die Arbeit eines Imkers zu erfahren und anschließend mit Bienenwachs wunderschöne Kunstwerke zu gestalten.

Ein Gruppenbild der Tauberhüpfel bietet einen kleinen Einblick in den Aktionstag.



Sabine Sandmaier & Sabrina Neeser